

**Grußadresse des Zentralkomitees
an den XXIV. Parteitag
der Kommunistischen Partei der Sowjetunion**

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des XXIV. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und allen sowjetischen Kommunisten herzliche und brüderliche Kampfesgrüße.

Die Völker der Sowjetunion haben mit dem vom XXIII. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion festgelegten Leninschen Kurs neue bedeutende Erfolge beim Aufbau des Kommunismus, bei der Festigung der Verteidigungsmacht der Sowjetunion und bei der Hebung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus der sowjetischen Menschen errungen. Dank ihrer konsequenten Politik des Friedens und der Festigung der internationalen Sicherheit, dank ihrer hervorragenden Leistungen für den Fortschritt der Menschheit ist heute der internationale Einfluß der Sowjetunion stärker als je zuvor.

Ihre Pioniertaten, liebe sowjetische Genossen, begeistern und ermutigen die werktätigen Menschen aller Länder, die Kämpfer für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Sozialismus in allen Erdteilen !

Die auf allen Gebieten des kommunistischen Aufbaus in der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken vollbrachten Leistungen zeugen von der unermesslichen Schöpferkraft, dem Fleiß und der hingebungsvollen Arbeit des Sowjetvolkes, von seiner engen Verbundenheit mit der Leninschen Kommunistischen Partei der Sowjetunion. Sie sind ein überzeugender Ausdruck für die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung, in der sich alle Triebkräfte des gesellschaftlichen Fortschritts zum Wohle des Menschen voll entfalten können.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind tief beeindruckt von den hohen Aufgaben und Zielen, die der XXIV. Parteitag